



Núm. 180 - Año XVI - Depósito Legal P. M. 443 - 1958 - Hoja Parroquial de Montuiri - Febrero 1968

Ya tenemos nueva

“CASA DE LA VILA”

El Sr. Gobernador Civil, presidió la inauguración

NUESTRO ALCALDE FUE CONDECORADO



Así, esbelta, se levanta magestuosa la casa Consistorial, centro neurálgico de todas las actividades civiles de Montuiri.

A LA CHITA, CALLANDO

LA INAUGURACION DE LA NUEVA CASA CONSISTORIAL

La venida a Montuiri de las primeras autoridades provinciales para presidir la inauguración del nuevo edificio, dio realce y esplendor a la jornada. La salida de nuestros típicos «cossiers» y las armoniosas melodías de la banda de música local acrecentaron, si cabe, el entusiasmo que había despertado la tan esperada inauguración.

El Excmo Sr. Gobernador Civil, el Ilmo. Sr. Presidente de la Diputación, el Subjefe Provincial del Movimiento y miembros del mismo, el Ilmo. Alcalde de Palma y los de los pueblos limítrofes, el Delegado Provincial de Juventudes y otras personalidades junto con nuestro Ayuntamiento en Pleno así como numerosos invitados, después de haber asistido a la misa celebrada en nuestro templo parroquial se dirigieron al nuevo edificio cuya bendición efectuó el Ilmo. Mons. Honorato Ribas, Prelado Doméstico de S. S. y presidió la inauguración la primera autoridad provincial.

Después de descubrir la lápida conmemorativa, nuestro Alcalde pronunció un vibrante parlamento al que contestó el Sr. Gobernador. Seguidamente condecoró a nuestro Alcalde con la «Cruz de Caballero de la Orden de Cisneros». Acto seguido se recorrieron las diversas dependencias mientras la población era obsequiada con un refrigerio. El Ayuntamiento local invitó a las personalidades asistentes a una comida que tuvo lugar en el Puig de San Miguel.

Fue un acto muy emotivo, muy del agrado del vecindario y de los invitados. A las muchísimas felicitaciones que el Consistorio recibió, unimos la nuestra muy cordial.

Las fotos que ilustran estas páginas son expresión viva de lo que fue la jornada.

DOS MISAS VESPERTINAS

Los montuirenses han acogido con suma complacencia la celebración, todos los domingos, de otra misa vespertina.



CONSCIENTES Y CONSECUENTES

No nos cansaremos de hablar de actualización, de puesta al día, de avanzar por lo que a nuestro cristianismo se refiere, al ritmo del mundo y de los acontecimientos.

El catolicismo que profesamos ha de responder a las exigencias actuales. Ya no basta la llamada «fe del carbonero». Nuestros abuelos nos transmitieron lo que ellos sabían, pero nosotros, los que nos ha correspondido vivir la era actual, no podemos conformarnos con el simple cumplimiento de unas prácticas religiosas para no cometer pecado, como todo conjunto de vida cristiana.

En la hora actual se nos exige ser conscientes y consecuentes de nuestra religión. El Concilio Vaticano II proclama la mayoría de edad de los seglares y ello supone mucho en todos los órdenes de la vida y requiere una puesta a tono, un saber por qué hacemos las cosas e incluso, los que pueden, un estudio más sereno y profundo de las principales cuestiones inherentes a todo cristiano para que su vida se desenvuelva consecuentemente a sus creencias.

A partir del pasado 21 de enero se ha suprimido la de las 9 de la mañana para sustituirla por una a las 6,30 de la tarde. Esta, junto con la de las 8 que ya se celebraba, son las dos vespertinas. Así se evitan innecesarias aglomeraciones.

ESTADO DE CUENTAS

En el próximo número esperamos poder ofrecer detallado estado de los ingresos y gastos totales con motivo de las pasadas reformas en nuestro templo. Confiamos en que habrá un pequeño superavit, que sería mayor de no haber adquirido el nuevo equipo amplificador, altavoces y micros cuyo presupuesto asciende a 49.880 ptas.

NUEVOS BANCOS

Una nueva remesa de bancos para nuestro templo ha sido encargada. Así todos serán iguales y podrán disfrutar unos y otros de la misma comodidad. Y... estéticamente saldremos ganando.

INSCRIPCION DE BONA PAU

Exigido por el Ministerio de Información y Turismo nos hemos visto obligados a proceder a la inscripción de BONA PAU en el Registro de la Propiedad Industrial en Madrid. Tendría ello poca importancia si no fuera por las 2.500 ptas. que aproximadamente supondrá dicho trámite.

Crónica Religiosa

Día 1. — A las 11: Misa Solemne a intención del Ayuntamiento.

Día 6. — A las 11: Oficio en sufragio de las Hnas. Martorell.

Día 8. — Empieza la novena a San Antonio Abad.

Día 17. — A las 11 Misa. Acto seguido tiene lugar las «Beneidas» que este año se ven muy concurridas y animadas.

A las 8: Oficio en sufragio de Juan Verger y Antonia Socías de Pola. Predica el panegírico el Rdo. D. Bartasar Coll Pbro. profesor del Seminario.

Día 20. — Fiesta de San Sebastián. A las 11 se celebra Misa Solemne a intención de D. Bartolomé Verger.

Día 24. — Fiesta de Ntra. Sra. de la Bona Pau. A las 11 tiene lugar en el Puig de San Miguel un oficio a intención de la familia Socías. Asisten los escolares con sus respectivos maestros y un nutrido grupo de devotos de la Virgen.

A las 8 de la noche: Aniversario en sufragio de María Amengual Cerdá.

Movimiento Parroquial

Nuevos cristianos

Día 6. — Juana María Arbona Cerdá, hija de Melchor y Ana.

Día 12. — Catalina Ribas Mesquida, hija de Pedro y Dolores.

Día 13. — María Rigo Miralles, hija de Jaime y Margarita.

Día 13. — Miguel Angel Bonet Fiol, hijo de Juan y Margarita.

Día 20. — Vicenta Amada Villar Cuenca, hija de Juan y María.

Nuevas Familias

Día 5. — Juan Andreu Marimón con Margarita Miralles Pocoví.

Día 9. — Gabriel Roscar Garau con Ana Nicolau Manera.

Día 18. — Julián Mojer Cardell con María Sastre Amengual.

Día 27. — Juan Bauzá Verger con Margarita Miralles Gomila.

Nuestros difuntos.

Día 4. — Bartolomé Pccoví Mayol, soltero, de 26 años. (Malas herbes).

Día 7. — Juana Ana Rosiñol Verger, viuda, de 65 años. (Estanco).

Día 20. — Sebastiana Mesquida Verd, casada, de 73 años. (Rabent).

Dios se lo pague

Para la reforma del presbiterio

Hnas. Margarita y Sebastiana Marimón	150,—
Familia Ferrando Tous (2.º donativo)	300,—
Familia Garau Nicolau	500,—
X. X.	100,—
X. X.	300,—
X. X.	1.000,—
Hnos. Arbona Cerdá	500,—
X. X.	500,—
Familia Ferrer Arbona	500,—
Interés Ptas. depositadas en Entidad Bancaria	5.532,—
D.ª Ana Pocoví	100,—

Suman	9.482,00
Suma anterior	115.668,00
Suma total	125.150,00

Para Hoja Parroquial

X. X.	100
Familia Cerdá Jaume	100
X. X.	50
D.ª Margarita Pocoví	200
D.ª Juana Sastre	200
X. X.	100
X. X.	100

Pluviómetro

Enero 1968

Día 10	3,—
Día 10	1,70

Total 4,70 litros por m.²

Y eso es todo; mal comienzo tiene el año, como si tuviera envidia del pasado. No nos queda más que rogar a Dios y... esperar.